



組織現況 2007年7月31日現在

組合員数
25,777 人
出資金総額
72,421 万円
一人当たりの出資額
28,095 円



2007年9月号 No.293

〒931-8501 富山市豊田町1-1-8
☎076-441-8351 FAX 076-432-8031
ホームページアドレス
<http://www.toyama-hcoop.com/>
E-mail webmaster@toyama-hcoop.com
毎月1回発行
定価 1部30円(組合員の購読料は出資金に含まれています)
発行 富山医療生活協同組合

在宅介護を応援します



▲完成した「ひまわりショートステイ」の玄関と外観

今日も午後の三時になると「ここにちは」と三々五々組合員さんが顔を見せます。棚から自分の運動カルテを出し、血圧を測つて記入し、ストレッチ体操：景となりました。

「とよたシャキシャキ」では、六月より、介護保険での通所リハビリ提供時間外の平日午後二時～五時と土曜

の午前中に組合員さんの健康づくりにマシントレーニングを活用していただいています。参加者は最初と三ヶ月ごとに運動能力テストと効果判定をしながら進めていきます。今年の「虹の健康チャレンジ」体力アップコースでマシントレーニングを推奨したこともあり、八月十日現在で、二十六名(のべ百一人)

の方がチケット(一枚綴り三千円)を使用して運動されています。皆さん、「体重や腹囲、体脂肪を減らしたい」「転ばないよう脚力を鍛えたい」など様々

な目標があるようですが、「とよたシャキシャキ」では、六月より、介護保険での通所リハビリ提供時間外の平日午後二時～五時と土曜

の声をもっと高めまし

在宅福祉総合センター『ひまわり』に ショートステイ完成!!

私たちの夢プランがまたひとつ実現しました。在宅福祉総合センター「ひまわり」に待ちに待ったショートステイが完成です。昨年十一月の臨時総代会で建設を決定し、四月から工事が着々と進められました。富山医療生協で初めての入所施設で、在宅介護を支援する施設として地域からも大きな期待が寄せられています。

鉄筋平屋建て三十床のショートステイは落ち着いた色合いの施設になっています。十床で一ユニットとなっており、ユニットごとに

期待が寄せられています。富山医療生協で初めての入所施設で、在宅介護を支援する施設として地域からも大きな期待が寄せられています。

今年十一月の臨時総代会で建設を決定し、四月から工事が着々と進められました。富山医療生協で初めての入所施設で、在宅介護を支援する施設として地域からも大きな期待が寄せられています。



▲室内の様子(廊下と中庭)

見学班会に
取り組もう

県単・福祉
医療制度

「窓口無料制度」守る!

会い月間(生協強化月間)です。見学班会を大いに取り組みましょう。地元支部で作る「さんた会(豊田北・豊田南・奥田・広田)」でも、地域へ大いに宣伝し、増資や加入の呼びかけをして目標を達成しようと、独自のビルも作成して奮闘中です。

10月14日(日)午後1時～4時
水橋ふるさと会館
500円(お楽しみ抽選券)
(第1部)しゃべらんまいけ越中語民謡・踊り
(第2部)記念講演 一富山県出身映画監督
講師 本木克英氏(釣りバカ日誌13)
・模擬店他

水橋健康まつり

・日 時
・会 場
・参 加 力 拼
・内 容

(第1部)しゃべらんまいけ越中語民謡・踊り
(第2部)記念講演 一富山県出身映画監督
講師 本木克英氏(釣りバカ日誌13)
・模擬店他

新潟県中越沖地震災害支援募金にご協力ありがとうございました。

新潟県には医療生協や医民連の事業所があります。「災害緊急支援」のとりくみが行われています。8月10日現在、「かもしか会」からの17,164円はじめ304,621円の募金が組合員、職員から寄せられました。「募金」は日本生協連医療部会などを通じて現地に送ります。

内視鏡

(看護部長 青山美春)



連記事

とする現行制度を継続する。(3)所得制限を導入するなどの最終報告案を取りまとめました。この内容は、「現物給付(窓口無料制度)を守れ、全制度の存続を」と求めた障害者・患者団体や保険医協会

や医療生協など幅広い医療関係団体が三年余にわたって粘り強く展開した運動と県民世論が反映したもので、「制度の根幹」を守りきつたと評価できる大きな成果です。(三頁に連記事)

した。その情景と三度原爆を許すな!の気持ちを歌った「原爆ゆるすまじ」の歌です。小泉政権のあとを引きついた安倍内閣は「憲法改正」を第一に掲げ、歴史認識を欠いた「靖国派」で占められ、その特異性は久間前防衛相の「広島、長崎の原爆投下はしようがない」発言に示されています。▼アメリカの「核の傘」に依存し、国連での核兵器使用禁止決議にも棄権し核兵器の廃絶に背を向ける安倍政権は先の参議院選挙で否定されました。▼原水爆禁止〇七年世界大会は核兵器廃絶を「人類の生存に関わる重要な課題」と位置づけました。非核三原則と、戦争放棄の憲法九条を守ろうとの声をもっと高めまし

メタボリック専門外来へ行こう!!

① 男性の方へ 富山協立病院副院長 古野利夫 (メタボリック専門外来担当医師)

恒例の「虹の健康チャレンジャー」の季節がやってきました。今年は四つのコースがあり、①毎日七千歩②しっかり歯磨き③自由設定、そして④体力アップ(登録料千円)です。目玉は今年の体力アップコースで、運動したいけれども、どのような運動をしたらよいかわからない方や効果的な運動方法を知り

健康チャレンジャー ただいま奮闘中!

たいと思っておられた方にぴったりです。

健康チャレンジャー

は、八月十日で約二百名が取り組んでいます。

体力アップコースの体

力測定日の二日間には十六名の参加がありました。十種目の体力測定が行われ、参加者からは「自分に合ったプログラムだから安心してがんばれるちゃ」という声が寄せられています。

また、自由設定のコース登録は七十五人が登録。セラバンド体操をはじめ、水中ウォーキング、足指筋力アップ、体操、ラジオ体操、血

圧の記録をする、よく噛む、週に一日の禁酒など、みなさん自分にあつた目標をたて継続は力なり!と取り組んでおられます。

秋にはお勧めのス

ポーリング、足指筋力アップ

は洗練され、とても美しい街並みです。

「北欧のヴェニス」

ムを訪れました。

また、首都ストックホル

ムを訪れました。



第5分科会でのセラバンド体操の様子

富山県

母親大会

第四十七回富山県母親大会は八月五日(日)午前十時から午後四時まで、サンフォルテで開かれました。母親大

長崎は、四十年以前に、今でいう「大学の卒業旅行」で、九州を一周して以来でした。当時乗った市内観光バスガイドさんの「長崎では、原爆にはあまり関心がないのです」と

いう言葉にショックを感じたことが、今も忘れられません。今回の長崎行は、とても学ぶことが多い大

会でした。何といって感心がなかったこと

も、「核兵器と人類は共存できない」「核兵器はなくさなければいけない！」というのが世界中の圧倒的多数の声だと実感できたことです。

閉会集会の特別講演で池田香代子さんも「戦後レジームからの脱却」というのなら、アメリカの機嫌ばかり

会場には「勧告にも日本国憲法を」という横断幕が掲げられていました。平和憲法こそが世界の宝

だし、また「世界の未

来、希望」だとアジア

核兵器のない平和な世界を子供を孫に！

や、世界の多くの国や人々が考えているのだと確信を強めることができた今回の大会でした。

射水市中太閣山 中本伸子

「福祉・医療制度の今とこれから」「戦争を知っていますか？」

第三回富山県母親大会は八月五日(日)午前十時から午後四時まで、サンフォルテで開かれました。母親大会では、原爆にはあまり関心がないのです」と

会場には「勧告にも日本国憲法を」という横断幕が掲げられていました。平和憲法こそが世界の宝

だし、また「世界の未

来、希望」だとアジア

会場には「勧告にも日本国憲法を」という横断幕が掲げられていました。平和憲法こそが世界の宝

だし、また「世界の未